
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 687/2024
 

Requer informações sobre melhorias na 
Praça José Bellani, no Jardim Santa 
Luzia. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o município de Santa Bárbara d´Oeste se tornou 
referencia na questão de revitalização de áreas públicas e bem estar e através de uma 
revitalização busca proporcionar melhor distribuição e limitação dos espaços utilizando 
a vegetação já existente, atraindo assim a população a um lugar agradável. 
Disponibilizando um espaço para atividades físicas, descanso, socialização e lazer em 
vários pontos da cidade, alcançando principalmente os bairros peritécios. Nesta linha 
de boas áreas, muitos outros bairros têm reivindicado melhorias através dos 
munícipes para revitalização destas áreas verdes. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1 – Existe algum projeto em andamento para revitalização da Praça 
José Bellani, entre as Ruas Das Palmas, Das Hortências, Dos Lírios e Dos Maracujás, 
no Jardim Santa Luzia? 

2 – Se sim, exemplifique com prazos para inicio e o que será 
executado. Se não, quais os reais motivos que este ponto do bairro ainda não tem 
recebido a devida reforma, sendo que essa é uma das maiores reivindicações dos 
moradores desta região?  

3 – Quais foram as últimas obras relevantes realizadas neste bairro, por 
parte da Administração Municipal? 

4 – A Administração Municipal tem conhecimento sobre este pedido 
popular, por reivindicações de reforma deste espaço, no Jardim Santa Luzia? 

Justificativa:

Essa é uma reivindicação popular que chegou ao gabinete deste vereador e 
por diferentes moradores desta região, que apresentaram a necessidade e o desejo de 
reforma desta praça. Atualmente o local encontra-se com grande acumulo de lixos e 
folhagens, que segundo os moradores este é um pedido antigo e sem quaisquer 
respostas sobre a situação e muito menos a execução das melhorias.  Tais respostas 
são importantes para levar a informação de modo oficial á toda municipalidade, 
inclusive aos moradores deste bairro e adjacências.  Segue fotos abaixo analisadas “in 
loco” por este vereador e que comprovam uma atenção nesta praça:
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de outubro de 2024. 

Júlio César – “Kifú”
-vereador-
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 23 de outubro de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=901117Z2HMJ5071H, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 9011-17Z2-HMJ5-071H
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